

UNIVERSIDAD DEL SURESTE DE SAN CRISTOBAL



INGENIERIA EN SISTEMAS COMPUTACIONALES

- ESCUELA: UNIVERSIDAD DEL SURESTE.
- CARRERA: INGENIERIA EN SISTEMAS COMPUTACIONALES.
- SEMESTRE: 8º CUATRIMESTRE.
- MODULO: 2º PARCIAL.
- DOCENTE: EDUARDO GENNER ESCALANTE CRUZ.
- MATERIA: SEMINARIO DE TESIS.
- TEMA: ENSAYO: JUSTIFICACION DEL TEMA: EL PELIGRO DE LAS REDES SOCIALES.
- ALUMNA: LAURA DENIS TON HERNANDEZ.
- FECHA: 18/03/2021.

## JUSTIFICACION:

De acuerdo con los objetivos de la investigación y por los resultados obtenidos se puede concluir que se debe aprovechar el alto manejo de las redes sociales por parte de los estudiantes, como se puede observar en las gráficas anteriores. Se debe complementar las actividades docentes, ya que según los resultados 98.5 por ciento manejan esta herramienta, aprovechando que los jóvenes se involucran rápidamente con estas tecnologías y obtienen provecho según sus necesidades. Los alumnos por sí mismos y sin el consentimiento docente ya están utilizando las redes sociales para compartir información de sus clases y que de alguna manera contribuyen con el proceso de enseñanza aprendizaje, por lo tanto, se requiere un guía por parte del docente para el manejo de los grupos que complementarán la clase. El docente tiene la obligación ética de actualizarse y participar en conjunto con sus alumnos en el manejo de las aplicaciones que se ofrecen por el avance de las tecnologías de información y comunicaciones.

Las redes sociales son páginas creadas para proporcionar un mayor contacto entre conocidos. Estas hoy en día han tenido gran auge y son de uso diario y prácticamente “necesario” debido a cierta dependencia que se ha creado a las mismas. Al ser estas tan comunes son, ya, parte de nuestro mundo y nos rodean por lo que el uso abusivo no nos ha permitido darnos cuenta de los posibles efectos negativos que estas pueden acarrear. Por lo cual, mediante este estudio se pretende concientizar a las personas sobre estas páginas y así crear un uso racional de las mismas y por ende evitar, que estas sigan siendo un gasto de tiempo, que podría bien ser empeñado en una tarea útil. Así consolidar estos sitios como un extra en nuestras vidas y no como algo primordial.

Es una situación que envuelve a nosotros los jóvenes ya que hoy en día la mayor parte de nosotros utilizamos redes sociales y nos provoca perder gran parte de nuestro tiempo efectivo o potencial de trabajo. Pudiendo esto afectar gravemente nuestras vidas, tanto laborales o estudiantiles, se vuelve un gran y fuerte distractor en nuestras labores y obligaciones diarias, claro ejemplo de esto es que muchas empresas han optado por bloquear el acceso a las redes sociales a sus empleados, ya que estas afectan el rendimiento de los empleados en el trabajo, un claro indicio de como las redes sociales nos están afectando es el tiempo que invertimos en ellas, el cual normalmente puede ser de varias horas al día, las cuales podríamos utilizar para realizar otras actividades más importantes, ya sean trabajos, estudiar, entre otra gran cantidad de actividades; esto también muestra el gran impacto que las redes sociales están teniendo en nuestras vidas .

En la actualidad es muy evidente que las redes influyen en muchos casos de una manera negativa en el desarrollo de estudiantes en las universidades. La mala planificación de tiempo, junto con el “entretenimiento” que las redes sociales brindan, provocan que, en muchas ocasiones la prioridad sea la conexión con alguna red social, dejando de lado las responsabilidades. Es muy común ver, por ejemplo, estudiantes malgastando tiempo el día antes de un examen en Facebook, desviando su atención a socializar, cuando en realidad lo que necesitan es dedicación a su estudio. Por esta razón se considera que, efectivamente, las redes sociales pueden influir gravemente en el desarrollo de los estudiantes.

#### BIBLIOGRAFIA:

Pintado Teresa, Sánchez Joaquín (2012). Nuevas tendencias en comunicación, (Segunda edición), España, ED. Gráficas Dehon.